

L'espérance chrétienne

Selon la conférence des évêques de France, la définition de l'espérance chrétienne est :

“Vertu théologique dont l'objet principal est le salut, la béatitude éternelle, la participation à la gloire de Dieu. Cette vertu qui dispose le chrétien à mettre sa confiance dans les promesses du Christ, à prendre appui non sur ses forces, mais sur le secours de la grâce du Saint Esprit, le conduit par le fait même, à résister au mal et à l'épreuve et à garder confiance en l'avenir. L'Espérance s'exprime et se nourrit dans la prière. Elle se différencie de l'espoir en lui donnant sous le regard de la foi, une perspective d'éternité.”

Voilà, c'est dit.

Mais dans nos vies, qu'est-ce que l'espérance? C'est croire que le Seigneur est mort et ressuscité pour nous libérer du péché et nous donner la vie éternelle.

Pardon, ce n'est pas croire, c'est être sûr.

Sûr de la présence du Christ chaque jour auprès de nous. Savoir qu'avec le Seigneur, ce qui nous est impossible de faire avec nos petits bras devient possible et même exceptionnel avec sa grâce.

Dans nos vies d'entrepreneuses et d'entrepreneurs, c'est accepter de laisser une place au Seigneur. C'est donc accepter de laisser sa place au plus petit. De ne pas vouloir être omniscient et omnipotent. Il est bon d'être impotent devant le Seigneur pour qu'il puisse nous guérir.

C'est savoir reconnaître dans tous les moments de notre vie la présence du Seigneur, même dans les difficultés, dans les décisions difficiles. C'est lui demander conseil en sachant qu'il nous répondra.

Alors bien sûr ce n'est pas facile de s'abandonner. De croire que la promesse que le Seigneur a faite sur la croix à Dismas : « Amen, je te le dis : aujourd'hui, avec moi, tu seras dans le Paradis. » (Lc 23,43) c'est à nous qu'il l'a faite. Mais nous avons pour cela deux aides précieuses :

- Le Saint-Esprit qui vient nous éclairer
- La prière qui nous donne de pouvoir crier, vers Dieu, notre colère vis-à-vis de Lui et aussi et surtout notre amour.